
制
度
の
名
前
は
「
景
気
対
策
経

営
サ
ポ
ー
ト
資
金
２
０
０
８
」
。

事
業
の
目
的
を
「
最
近
の
原
油
、

素
材
等
の
価
格
高
騰
に
よ
り
、
区

内
中
小
企
業
に
お
け
る
景
況
は
、

昨
年
よ
り
一
層
の
先
行
き
不
安
感

を
強
め
て
い
る
。
こ
う
し
た
状
況

の
中
で
、
小
規
模
零
細
企
業
の
経

営
資
金
調
達
を
支
援
し
、
円
滑
か

つ
安
定
し
た
経
営
継
続
を
図
る
」

と
し
て
い
ま
す
。
以
下
詳
細
で
す
。

協
定
利
率
の
２
・
３
％
の
う
ち
、

２
％
分
を
区
が
負
担
し
、
本
人
の

負
担
利
率
を
０
．
３
％
に
抑
え
ま

す
。
緊
急
融
資
の
た
め
、
受
付
期

間
は
６
月
２
日
～
７
月

31
日
な
の

で
注
意
が
必
要
。
希
望
す
る
方
は

忘
れ
ず
に
お
申
し
込
み
を
（
詳
細
・

申
込
み
は
産
業
振
興
課
経
営
相
談

係
５
４
９
８-

６
３
３
４
ま
で
）

日
本
共
産
党
は

08
年
度
予
算
要
望

や
予
算
委
員
会
で

「
原
油
価
格
、
材

料
費
、
穀
物
価
格

の
高
騰
に
苦
し
む
区
内
商
店
、
中

小
零
細
企
業
に
緊
急
支
援
策
を
」

と
求
め
て
き
ま
し
た
。
今
回
の
施

策
は
一
定
の
前
進
と
言
え
ま
す
が
、

今
の
価
格
高
騰
は
こ
れ
で
解
決
、

と
い
う
よ
う
な
生
易
し
い
事
態
で

な
い
こ
と
も
事
実
で
す
。
ク
リ
ー

ニ
ン
グ
店
へ
の
補
助
（
渋
谷
）
、

浴
場
へ
の
補
助
（
足
立
）
な
ど
を

参
考
に
、
ま
ず
は
こ
の
テ
ー
マ
で

の
実
態
調
査
を
実
施
し
、
更
な
る

支
援
策
の
検
討
が
必
要
で
す
。

私
は
「
原
油
高
騰
の
大
き
な
部

分
は
国
際
的
な
投
機
マ
ネ
ー
の
暴

走
に
よ
る
も
の
、
と
政
府
の
エ
ネ

ル
ギ
ー
白
書
で
も
認
め
て
い
る
。

一
部
の
資
産
家
の
身
勝
手
で
何
の

罪
も
な
い
発
展
途
上
国
意
の
人
た

ち
や
、
真
面
目
に
働
く
中
小
零
細

企
業
の
生
活
が
破
壊
さ
れ
る
の
は

許
せ
な
い
。
国
に
投
機
マ
ネ
ー
の

規
制
に
積
極
的
に
取
り
組
む
よ
う

強
く
働
き
か
け
る
べ
き
で
は
な
い

か
」
と
質
問
。
し
か
し
区
は
「
高

騰
の
原
因
は
一
様
で
は
な
い
」
と

明
言
を
避
け
ま
し
た
。
苦
し
い
区

民
生
活
や
中
小
零
細
企
業
の
実
態

を
つ
か
ん
で
い
れ
ば
、
こ
ん
な
発

言
に
は
な
ら
な
い
は
ず
。
区
民
生

活
を
本
気
で
守
る
立
場
で
根
本
原

因
に
対
し
て
も
大
胆
に
メ
ス
を
入

れ
る
区
政
が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

国
に
遠
慮
し
て
い
る
場
合
で
は
あ

り
ま
せ
ん
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★生活相談・当ニュースに対するご意見は５７４２－６８１８（区議団控室）またはantai@jcp-shinagawa.comまで

第６４号

2008・6・8

課題は残しながらも、
日本共産党の提案が一定反映。

安藤たい作ニュース は、「品川区議会における政務調査費の交付に関する規定」で定める使途基準「広報・活動費」に基づき、政務調査費によって発行されています。ご意見・ご感想をお寄せください。

私は常任委員会は去年と同じく区

民委員会、特別委員会は行革委員

会になりました。委員会は傍聴も

できます。お気軽にお越し下さい。

区政報告

新
し
い
議
会
構
成
に
よ
る
委
員
会
が
ス
タ
ー
ト
。
私
（
安
藤
）
の
所
属
す
る
区

民
委
員
会
で
、
原
油
・
原
材
料
の
高
騰
に
よ
り
影
響
を
受
け
て
い
る
区
内
中
小

企
業
向
け
の
低
金
利
融
資
あ
っ
せ
ん
制
度
に
関
す
る
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

'74年宮城県仙台市生まれ。国立宮城教育大卒。'98年漫画家を志し上京。'02年青年誌奨励賞受賞。'06年の区議補選で初当選。安藤たい作プロフィール

原油高に苦しむ中小企業に緊急融資制度

根
本
原
因
の
明
言
避
け
る

漫画：安藤たい作

【
利
率
】
０
．
３
％

【
信
用
保
証
料
】
３
分
の
２
を
補
助

【
融
資
限
度
額
】
５
０
０
万
円

【
返
済
期
間
】
５
年
６
ヶ
月
以
内

【
対
象
者
】
前
年
同
期
比
（
１
年
ま
た

は
最
近
３
ヶ
月
の
合
計
）
の
売
上
げ

ま
た
は
営
業
利
益
が
減
少
し
て
い
る

従
業
員
20
人
以
下
の
区
内
企
業
）

区
が
利
率
の
２
％
を
負
担
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無料なんでも法律相談

６月１７日（火）
夜６：３０～８：３０
安藤たい作西品川事務所

(品川区西品川３－16－３

TEL：03-3491-3230）

大崎駅より徒歩８分・百反坂沿い

①弁護士さんと一緒に相談会を行います。生活のこと法

律のこと、お気軽にご相談ください。

②事前に電話を入れた上、ご参加いただけると確実です。

（事前予約は平日日中は区議控室へ:５７４２－６８１８）

（土日は安藤事務所へ:３４９１－３２３０）

６月の

「勝ち組・負け組にわけていいの？」
～子どもたちの成長が実感できる学校づくりを！

６月１５日（日）午後１時半

中小企業センター３階・大会議室
講師：三輪定宣さん（千葉大学名誉教授・

千葉市「学校適正配置」（統廃合）問題を考える会代表）

品川区はトップダウンで小中一貫教育の推進や、学校統廃合を進めよ

うとしています。そんな中、今学校現場に、子どもたちに何が起こって

いるのでしょうか。皆で、今後の品川の教育について考えましょう。

教育

シンポ

区長と直接話し合う「タウンミーティング」が
大きな会場で行われます。

品川区は、先の第一回定例議会で「品川区基本構想」を策定しました。（日本共産党は

区民要望のトップである福祉について、方向性も目標も明記されず、「福祉充実は前提」と

述べるにとどまる一方で、理念の第一に「国際都市品川」「都市型観光」を掲げ、石原オリ

ンピック計画と大規模開発に歩調を合わせる内容となっているため、反対しました。）

現在は、その新構想に基づき、どのような事業をどのようなスケジュールで推進していく

かという基本を定める「長期基本構想」の策定が取り組まれています。策定にあたり、区長

が直接、区民意見に耳を傾ける場です。ぜひ参加して、皆様の区政に対する要望をぶつ

けてみてはいかがでしょうか。

【「タウンミーティング」の内容】

●「品川区のまちの歴史と現在」のビデオ上映

●品川区がめざす将来像やこれからのまちづくりについて、区長によるプレゼンテーション

●会場の皆さんと区長との意見交換

【荏原文化センター大ホール】500人
6月28日(土)14:00～16:00
【きゅりあん小ホール】300人
7月2日(水)18:30～20:30

【申込方法】

平成20年6月10日(火)までに、はがきか郵送、FAX、Ｅメールに「タウンミーティング」とし、

希望日・会場、住所、氏名、年齢、発言希望の有無と発言の要旨（400字以内）を広報広聴

課（〒140－8715品川区役所 Tel3771－2000 Fax5742－6870

E-mail:sk-kucho@city.shinagawa.tokyo.jp）へ


